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Gerenta de Arsmate comunicó a Camila Polizzi que debían retener sus ganancias 

“Ella va a seguir publicando 
en la plataforma, aunque no 
pueda retirar el dinero” 

  

  
Polizzi sigue en arresto domiciliario y activa en la plataforma para adultos. 

PATRICIA REY 
  

esde este viernes, Camila Polizzi, 
[us está con arresto domicilia- 

rio total, imputada por el Ministe- 
rio Público por estafa, falsificación de 
documentos, lavado de activos, usurpa- 
ción de identidad y fraude al fisco, tiene 
retenidas las ganancias que obtiene por 
la venta de material gráfico en la pla- 
taforma de contenido erótico, Arsmate. 

A Polizzi se la investiga por irregula- 
ridades en el traspaso de $250 millones 
del gobierno regional del Biobío a la fun- 
dación En Ti, en que estuvo involucrada 
la excandidata a alcaldesa. Según el Mi- 
nisterio Público, habría utilizado parte 
de los fondos en restaurantes, compras 
en el comercio, entre ellas lencería, lo 
que dio inicialmente nombre al caso. 

Es justamente este el monto, $250 
millones, que el Consejo de Defensa del 
Estado, querellante en la causa, pidió 
que se retuviera "bienes muebles o di- 
neros que se encuentren en poder de un 
tercero” y que el Tribunal de Garantía 
de Concepción acogió. 

Paola Rojas, gerenta comercial de 
Arsmate, relató: “El día lunes, el Con- 
sejo de Defensa del Estado solicitó la 
retención de los fondos que ella tenía 
en su cuenta de Arsmate, el tribunal 
notificó a la plataforma formalmente 
que estábamos obligados a retener los 
fondos, por ende, el viernes, cuando re- 
cibimos la notificación, confirmamos al 

El Tribunal de Garantía 

de Concepción accedió 

a la petición del CDE 

de congelar hasta $250 

millones. 

tribunal que desde ese día los fondos de 
Camila en la plataforma Arsmate están 
retenidos y ella no puede acceder”. 

La ejecutiva contó la decisión que 
tomó Polizzi luego de ejecutada la orden 
del tribunal: “Yo la llamé por teléfono, 
le comuniqué que ya nos había llegado 
la resolución judicial y que desde ese 
momento íbamos a retener los fondos, 
pero ella ya lo sabía, lo tenía clarísimo, 
porque su abogado ya se lo había co- 
municado”. 

Polizzi tomó la decisión de la justicia 
con resignación. “Tenía súper buena 
actitud, me manifestó que ok, que no 
podía hacer nada al respecto. Le pre- 
gunté si dejaba la plataforma abierta o 
sila cerraba, y me dijo que iba a seguir 
creando, que ya tenía nuevo y mejor 
contenido para la próxima semana, así 
que va a seguir publicando en la pla- 
taforma, aunque no pueda retirar el 
dinero que recaude”. 

Y añadió: "Camila dijo que estaba 
súper convencida de su inocencia, y 
cuando fuera declarada inocente iba a 
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hacer uso de su dinero”. 
Los recursos retenidos quedarán 

guardados en la plataforma hasta que 
la justicia resuelva el caso. La solici- 
tud persigue asegurar el pago de los 
recursos presuntamente defraudados. 
La orden emanada del tribunal hace 
referencia a "sumas de dinero que se 
encuentran o se encuentren en poder 
de la empresa Pantec SpA, titular de la 
plataforma virtual denominada Arsma- 
te, por concepto de cualquier tipo de 
retiro de ganancias, pago o retribución 
a las que tenga derecho o se devenguen 
a la imputada Camila Alondra Polizzi 
Fonceca, periódicamente, hasta por la 
suma total de $250.635.000”. 

La gerenta de Arsmate comentó que 
los creadores de contenido de la pla- 
taforma pueden retirar sus ganancias 
cuando estimen pertinente, “el único 
requisito es que la cuenta debe tener 
como mínimo 25 dólares para retirar 
fondos. La plataforma, a través de su 
sistema informático, lo convierte al 
peso del día”. 

Polizzi corrió la misma suerte que la 
exalcaldesa de Maipú, Cathy Barriga, 
actualmente en prisión preventiva. Du- 
rante parte del tiempo que permaneció 
en arresto domiciliario, Barriga vendió 
contenido para adultos en la plataforma 
Onfayer, pero el Noveno Juzgado de Ga- 
rantía de Santiago acogió la solicitud de 
la municipalidad de Maipú, querellante 
en la causa, de retener las ganancias.   

  
  

La solicitud que hizo 

Boric a sus socios de 

la Apec 

Con Justin Trudeu, primer ministro de 

Canadá y Xi Jinping, presidente de la 

República Popular China, el Presidente 

Gabriel Boric hizo un urgente llamado a las 

economías que participan en Lima Perú 

en el Foro de Cooperación Económica Asia 

Pacífico.“Ante la amenaza de aislacionis- 

mo, de la negación a la crisis climática que 

algunos tienen, estemos más unidos que 

nunca, seamos capaces de salir de nues- 

tros prejuicios y entender que nosotros 

pasamos, como presidentes o presidentas, 

pero nuestros pueblos y las instituciones 

van a quedar. Fortalezcamos las institucio- 

nes para poder mejorar la calidad de vida 

de nuestros pueblos”, aseguró el mandata- 

rio chileno en su última intervención en el 

foro económico. El mandatario aprovechó 

la oportunidad para destacar proyectos 

que se adelantan en Chile, como el Cable 

de Humbold_picadillot y la protección de 

la Antártica como contienen de ciencia y 

paz. Con Trudeau, en una cita previa, con- 

versaron sobre acuerdos de cooperación, 

como el combate de incendios y la minería 

sostenible, entre otros. 

  

El foco que senadores 

UDI pondrán a los Slep 

en ley de Presupuesto 

El Senado se prepara para recibir desde este 

lunes la ley de Presupuesto, con las partidas 

que hasta la noche del viernes y durante 

cinco extensas jornadas aprobó la Cámara de 

Diputadas y Diputados. Quedaron algunos 

asuntos pendientes, como los recursos para 

los Servicios Locales de Educación, Slep. 

“Debemos colocar el énfasis en corregir las 

falencias en su implementación y garantizar 

recursos suficientes para fortalecer la educa- 

ción pública. El foco debe estar en mejorar 

la gestión y en asegurar que los servicios 

respondan efectivamente a las necesidades 

de las comunidades educativas”, aseguró el 

senador Gustavo Sanhueza (UDI), integrante 

de la comisión de Educación.“En general, 

hemos logrado la aprobación de todas las 

partidas importantes, no hemos tenido nin- 

guna partida rechazada, y en muchos casos 

hemos recuperado recursos que se habían 

rechazado en la Comisión Mixta”, aseguró el 

ministro de Hacienda, Mario Marcel, al térmi- 

no de las votaciones en la Cámara.
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